
* 一般質問日　３月６日(水曜日)　午前１０時から

順番 質 問 者

1 梅谷　裕規 1
令和6年1月の町長選挙の分
析と選挙啓発活動

(1) 投票率についての町の分析

(一問一答)
(2) 期日前投票の率と過去からの推移？

(3)
投票率向上のための啓発活動の実態　従来からの啓発
活動と今回新たに取り組んだ啓発活動は？

(4) 選挙公報を発行しない理由？

(5) 投票率向上に向けての今後の取り組み？

2
高江新町長の選挙公約の確
認

(1)
一人ひとりの個性を伸ばす、多様で柔軟な教育を推進
します。とは、具体的に何を推進していただけます
か？

(2)
以前から依頼していました、学校のエアコン設置、ト
イレの洋式化を進めるとのことですが、どれぐらいの
スケジュールで進めていただけますか？

(3)
住民の皆さんとともに地域の居場所づくりを推進しま
す。とは、具体的に何をどのように推進されますか？

(4)
健康寿命延伸「STOP認知症」プロジェクトの実施。と
は、具体的に何をされますか？

(5)
住民の皆さんとともにまちづくりを進めるためのルー
ルを定め、行財政改革を進めます。とは、具体的にど
のように改革されますか？

(6)
森前町長が進めておられた施策を見直すおつもりはあ
りますか？見直そうと考えておられる施策についてご
答弁下さい。

(7) 財源確保のお考えをご答弁下さい。

(8)
住民の皆さんに一層寄り添う役場の体制を整備しま
す。とは、具体的にどのように整備されますか？

(9)
高齢者に対する町政運営についてのお考えをご答弁下
さい。

3
小中学校の不登校対策につ
いて

令和5年11月29日に開催の田原本町総合教育会議（町長
と教育委員会が教育政策について協議・調整する会
議）の議論を受けて

(1)
学校現場に対応を任せるのではなく、教育委員会が
リーダーシップを発揮し関係者によりこの問題に対処
すべきでは？

(2) 不登校の基準あるいは定義？

(3) 小学校、中学校の不登校の人数と過去３年間の推移？

(4) 町が考える不登校にならない対策とその実施状況？

(5)
町が考える不登校になった場合の対策とその実施状
況？

(6) 不登校対策を考える町の組織の有無？

(7)

現状認識と具体的な対策について検討するため、教育
委員の方に加えて、現職の先生、スクールカウンセ
ラーなど専門家による検討会議の編成が必要ではない
かと考えますがいかがでしょうか？

(8)
森前町長から後継指名を受けられた高江新町長とし
て、不登校対策について教育委員会とともにどのよう
に進めていかれるのかご答弁下さい。
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2 竹邑　利文 1 町長の政策について (1)
「未来にツケを残さない持続可能なまち田原本」の実
現に向けた具体的な取り組みは。

(一問一答)
(2) 経常収支比率等財政改善をどの様にされるのですか。

(3)
アピールされていた「若さ」を今後の町政にどのよう
に活かされますか。

2
大和平野中央プロジェクト
について

(1)
この事業は今後どのように進んでいくのか。ウェルネ
スタウン（健康増進）というまちづくりのテーマや住
民への説明会はどうされるのか。

(2)
当該施設では税収増は見込めないと聞いている。当初
のサッカースタジアムや企業誘致と比較してメリッ
ト・デメリットをどのように分析しているのか。

(3) 特に町財政へ影響はあるのか。

3 能登半島地震について 具体的な支援活動をお答え下さい。

3 平田　昌隆 1 自然災害への備えについて (1)
R6年能登半島地震から学び、すべての防災機能の見直
し、再構築について

(一問一答) ①能登半島地震による損害程度・原因等を、具体的に
検証し本町に当てはめて、どのような対策が必要なの
か備えを行う事が重要と考えますが、いかがでしょう
か？

②古い木造住宅の、耐震化への対策については、いか
がでしょうか？

③自治体主導での、災害講習や避難訓練を体系立てて
定期的に実施していく事はいかがでしょうか？

2 食品ロス削減について (1) 食品ロス削減への推進について

①食品の廃棄を削減する食品流通サービスの展開につ
いて

②在庫食品や未利用食品の寄付の普及拡大について

4 杉岡　雅司 1
魅力ある田原本駅周辺のま
ちづくりについて

(1) 今後の田原本駅周辺のまちづくりについて

(一問一答)
(2) 奈良県とのまちづくりに関する連携協定について

(3)
田原本まちづくり観光振興機構による田原本町の活性
化について

2
移動に関するサポート体制
について

「居場所と出番のあるまち」の実現には移動に関する
サポート体制は、必須だと考えますが町長の方針を伺
います。

3
新町長の選挙公約の現時点
での考えについて

(1) 企業誘致、スタートアップ支援強化について

(2) 農業経営の合理化について

(3) 学校給食の地産地消について

(4) 段階的な給食費の免除について

5 古立　憲昭 1 災害時避難所運営について (1) 女性の視点からの運営について

(一問一答)
(2) 防災会議の女性委員は何人か

(3) AED使用時、女性のプライバシーについて

2
女性の健康を促す取り組み
を

生理用品の対応と教育について

3 5歳児健診について 5歳児健診の本町の対応は
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6 藤井　誠人 1 就労支援について (1) 障害者就労支援について　※1 障害者表記について

(一問一答) ①一般就労・就労継続支援・就労移行に対する現状と
課題について

②障害者手帳所持者数の推移と内訳は

③町内の民間企業と公的機関の身体・知的・精神障害
者の雇用状況は

④町内企業規模別の障害者実雇用率は、また産業別で
は

(2) 生活保護受給者に対する就労支援のあり方について

①生活保護受給者に対する就労支援に対する現状と課
題について

②田原本町における生活保護受給者の数と各年度の金
額の推移は

2
市街化調整区域における土
地利用のあり方について

(1) 運転免許センター周辺等の土地利用について

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。

※1「障害者」と表記しています。「障がい者」と表記すると、視
覚障害のある方が利用するスクリーン・リーダー（コンピュータ
の画面読み上げソフトウェア）では「さわりがいしゃ」と読み上
げられてしまう場合があるためです。「障害は人ではなく環境に
ある」という考えのもと、漢字の表記のみにとらわれず、社会に
おける「障害」と向き合っていくことを目指します。


